

# 中原小ホットニュース①

## 入学式・始業式

令和六年度が始まりました。三名の新生を迎え、全校児童三十五名でのスタートです。みんな、一年間のめあてをもって頑張ろうという気持ち伝わってきます。子ども達の感想や抱負を紹介します。

入学しきで、いろんなことをがんばりました。それは、口をあけることとルールをまもったことです。立つとすわるタイミングをそろえることができました。一年生のおてほんになるようにがんばります。二年 りひと

入学しきでがんばったことは立つ時です。立つ時のタイミングがれんしゅうのときはあまりできなかったけれど、本番ではできました。一年生が大きな声で「ありがとうございます。」と言っていてすごいなと思いました。

三年 こう



新一年生が大きな声を出していたのがすごいと思いました。中原小学校をすきになってもらうために自分ができることをさがしていこうと思います。一・二・三年生のお手本になれるようにがんばります。四年 ゆいか

ぼくは、入学でうれしいことが二つあります。まずは、弟が一年生になるので一緒に学校へ行くことです。もう一つは、みんなの前でセリフを大きな声でしっかり言えたことです。弟と一緒に成長するのが楽しみです。

五年 ひりゆう

入学式では、短い練習の中でもみんなががんばれたと思います。新一年生をやさしくサポートできるようにがんばりたいです。自分にできるか不安なところもあるけれど、六年生としての自覚を持ってがんばっていききたいです。

六年 なつな

